

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 12. März 2009

Fahrbahnerneuerung und Einrichtung eines Fuß- und Radweges Kloppenheimer Str. (SPD)

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten dafür zu sorgen, dass die Fahrbahn der Kloppenheimer Straße zwischen der Oberlinstraße und der Straße „Am Wolfsfeld“ nach Abschluss der Frostperiode erneuert wird. Dabei ist der von der Einmündung „Am Wolfsfeld“ begonnene Fuß- und Radweg fertig zu stellen.

Begründung:

Die Kloppenheimer Straße als Verbindungsstraße zum Wertstoffhof und nach Kloppenheim weist inzwischen zahlreiche Frostschäden auf. Hier ist eine grundlegende Instandsetzung angezeigt. Im gleichen Arbeitsgang kann der Fuß- und Radweg, der von der Straße „Am Wolfsfeld“ kommend im Nichts endet, fertig gestellt werden.

Beschluss Nr. 0012

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.
Amt 66

Meudt-Schmidt
stv. Vorsitzende